



408

ARCHIVO

Palacio de la Moneda
Santiago, 6 de Noviembre de 1992

Señor
Director de la Cuarta
Don Diozel Pérez Vergara
Presente

Estimado Señor Director:

Con ocasión de celebrarse el próximo día 13 de Noviembre un nuevo aniversario de La Cuarta, le envío mi saludo personal y el del gobierno que presido.

Es oportuno hacer presente que el periodismo popular, sin abandonar sus características puede contribuir a la difusión de valores útiles para la sociedad, conjugando la entretención con un estilo informativo que destaca las virtudes de los protagonistas de la noticia.

Le agradeceré hacer llegar mis saludos a todos los trabajadores de esa empresa.

Lo saluda cordialmente,

Patricio Aylwin Azócar